



RESUMEN nacional



Tohá descarta primaria con Jadue

Ante la disposición de Daniel Jadue (PC) para ser el abanderado presidencial de su partido, la precandidata Carolina Tohá (PPD), señaló que no le "acomoda" una eventual primaria del sector con el exalcalde de Recoleta. Al respecto, en conversación con Estado Nacional de TVN señaló que "hoy no hay ningún problema con el Partido Comunista", recalcó sobre una primaria que "no me acomoda esa situación".

Diputada Veloso choca en estado de ebriedad

La diputada Consuelo Veloso (ind-FA) fue detenida por Carabineros tras protagonizar un accidente de tránsito mientras perseguía a delinquentes que robaron objetos de su vehículo en Viña del Mar. Una prueba respiratoria arrojó que condujo bajo estado de ebriedad cuando ocurrió el hecho. Carabineros realizó las primeras diligencias, entre ellas la prueba respiratoria intoxicante. Fue detenida y quedó apercibida por el artículo 26 y luego dejada en libertad.



Cámara rechazó la AC contra Fernández

La Cámara Baja rechazó la acusación constitucional contra la exministra de Defensa Maya Fernández, acción que había sido presentada por diputados del Partido Republicano y Chile Vamos tras la fallida compraventa de la casa del expresidente Salvador Allende. El libelo había llegado con informe negativo a la Sala y finalmente se rechazó con 70 votos en contra y 64 a favor. En el inicio de la sesión no se invocó la cuestión previa.



Caso Monsalve: comisión despacha informe

Un informe profundamente crítico del Gobierno emitió la comisión investigadora de la Cámara Baja creada para analizar la acción del Ejecutivo ante la acusación de abuso sexual y violación contra el subsecretario Manuel Monsalve. En sus conclusiones, que deben ser votadas en Sala, se responsabilizó del manejo erróneo de la crisis al Presidente Boric y su equipo asesor, entre otros.



Censo: población supera los 18 millones

El Censo de Población y Vivienda que se efectuó entre marzo y julio de 2024 arrojó sus primeros resultados y, según el registro, la población en Chile supera los 18.480.432 personas, un 5% más que en 2017. Del total, el 51,5% son mujeres y los hombres llegan al 48,5%. Así lo informó Ricardo Vicuña, director del Instituto Nacional de Estadísticas (INE), al dar a conocer los primeros resultados esta semana.